

Fecha: 23/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: OPINION \$137.684 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

Vpe: \$3.766.230 Difusión: 19.138 Vpe pág: Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación: 3,66%



Pág: 2

Hace 1 año: 23 de septiembre de 2023

Calculan que 22 mil menores sufren rinitis

Sufren rinitis

Las personas pueden sufrir de alergias todo el año, pero con el inicio de la primavera los síntomas se intensifican y muchas veces pueden confundirse con los de un resfrío. Las alergias de primavera y verano en general afectan a nivel mundial a un 25% de la población. Hay algunos grupos etarios que se ven más afectados por las alergias, como el pediátrico, los adolescentes y el adulto joven, pero de todas formas puede manifestarse a cualquier edad.
El especialista en inmunología, alergia y reumatología pediátrica del Servicio de Salud Concepción, Mervin Piñones, indicó que el estudio internacional GAN sobre rinitis alérgica reportó una prevalencia de 7.7% en la edad escolar, niños de 6 a 7 años, y de 13,3% en adolescentes entre 13 a 14 años.
"Según la estimación de 2019, la Región del Biobío tiene 319.215 menores de 15 años y 22 mil sufren de rinitis alérgica.